

GRADOS EN EL MES DE JULIO

Día tres.—Presentó su examen final de grado el señor colegial don Guillermo Jaramillo Barrientos. Fueron examinadores: el doctor don Miguel Abadía Méndez, a quien correspondió presidir el acto en su carácter de Ministro de Instrucción Pública; el señor doctor don Elías Romero, presidente de tesis; y el señor doctor don Manuel José Barón. Asistieron los señores Rector y Vicerrector del Claustro. Presentó de tesis *Apuntes sobre insolvencia*.

Día cuatro.—A las ocho de la noche recibió su grado el señor colegial don Eduardo Zuleta Angel, ante los examinadores: doctor don Miguel Abadía Méndez, quien como Ministro de Instrucción Pública, presidió el acto; Monseñor don Rafael María Carrasquilla, Rector; y don Juan C. Trujillo Arroyo. Sostuvo tesis sobre *Sociedad conyugal*.

Los dos nuevos doctores son oriundos del Departamento de Antioquia. Ambos, colegiales de número, se distinguieron en el claustro por señaladas prendas de inteligencia y voluntad. El señor Jaramillo venía desempeñando muy bien el importante cargo de primer inspector del Colegio. Van nuestros dos amigos bajo la protección de la Bordadita, de quien son devotísimos hijos, y dejan en el Colegio, entre sus superiores y condiscípulos un imborrable recuerdo de estimación, amistad y cariño.

